



Sommer, Sonne, Studium!

Jetzt bewerben und schon diesen Herbst an der Hochschule Aalen studieren

19.09.2017 | Wer noch in diesem Herbst, also zum Wintersemester 2017/18, ins Studium starten will, kann sich jetzt noch an der Hochschule Aalen mit ihren über fünfzig Bachelor- und Masterstudienangeboten aus den Bereichen Technik und Wirtschaft bewerben.

Ob digitale Vernetzung oder Gesundheit, Elektromobilität oder Erneuerbare Energien, Globalisierung und Freihandel, Photonik oder Robotik: Die Themen der Zukunft bewegen die Hochschule Aalen. Seit Jahren ist sie die forschungstärkste Hochschule für angewandte Wissenschaften in Baden-Württemberg. Forscherteams der Hochschule tragen zur Verbesserung der IT-Sicherheit bei, bearbeiten Themen aus der Biomedizin zur Krebsforschung, erforschen Supermagneten, verlängern die Lebensdauer von Lithiumionen-Akkus in Elektrofahrzeugen, erarbeiten ressourcenschonende Energiekonzepte und treiben autonomes Fahren oder die Industrie 4.0 voran.

Die Hochschule Aalen baut dabei auf zwei starke Säulen: Technik und Wirtschaft. Als ehemalige Ingenieurschule ist sie heute eine global ausgerichtete und praxisorientierte Hochschule mit fünf Fakultäten. Als Hochschule für die Region Ostwürttemberg bildet sie derzeit rund 5.800 Studierende zu hochqualifizierten Fachkräften aus. Auch in der Lehre baut die Hochschule ihre Führungsposition stetig aus. In CHE-Rankings belegt sie deutschlandweit vordere Plätze. Internationale Kooperationen mit einhundert Partneruniversitäten sowie Partnerunternehmen in aller Welt bieten eine breite Basis für Praxissemester und Studienaufenthalte im Ausland. Wissenschaftler und Studierende aus unterschiedlichsten Ländern bereichern außerdem den Campus und die Region.

Jetzt bewerben für den Studienstart im Herbst 2017!

Sommer, Sonne, Studium! Wer zum anstehenden Wintersemester 2017/18 ins Studium starten will, kann sich jetzt noch bewerben. Für verschiedene Master-Studienangebote der Hochschule Aalen gelten verlängerte Bewerbungszeiträume bis 30. September oder 27. Oktober. Für Bachelor-Studienangebote ohne Numerus clausus (NC) können sich Interessierte noch bis 6. Oktober 2017 sogar direkt einschreiben.

[Hier](#) geht es direkt zu den Master-Studienangeboten mit verlängertem Bewerbungs-

zeitraum.

Die NC-freien Bachelor-Studienangebote sind [hier](#) zu finden.